

## 卒業生との絆ニュース No.241 新年のご挨拶

卒業生の皆様

新年あけましておめでとうございます。

皆様よき新年をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

昨年は、【卒業生との絆ニュース】をご愛読いただき、誠に有難うございます。

皆様のお陰をもちまして、無事に新春を迎えることができました。

皆様におかれましても、今年一年が充実した年でありますよう、

心よりお祈り申し上げます。

■ 1月7日（月）に徳久学長の年頭挨拶が行われました。

大学 HP に掲載しておりますので、ご覧ください。

<http://www.chiba-u.ac.jp/others/topics/info/312019.html>

※お知らせ

千葉大学では、HPや千葉大学同窓会(校友会)公式 SNS の

【Curio】でも大学の情報を配信しております。

【Curio】は本人確認を必要とする安心のコミュニケーションツールで、  
連絡網としてもご活用いただけます。

この機会にぜひご登録もご検討ください。

千葉大学同窓会(校友会)公式 SNS

【Curio】 <http://www.chiba-u.ac.jp/sns/index.html>

なお、【卒業生との絆ニュース】は、「平成31年3月末」をもちまして、  
配信を終了することとなりました。

何卒ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。